

URSS critica política del presidente Carter

Moscú, abril 21. (UPI). (Por Joseph L. Galloway). La prensa soviética lanzó hoy un virulento ataque personal contra el presidente Jimmy Carter, poniendo fin a tres meses de tolerante silencio hacia el nuevo mandatario estadounidense.

Desde que Carter asumió el poder, la prensa soviética se ha abstenido de atacarlo personalmente, pero no pudiendo reprimirse por más tiempo "Pravda" se lanzó hoy a la palestra con la primera andanada crítica.

En un enérgico comentario escrito por el prominente comentarista político Georgi Ra-

tiani, el órgano oficial del partido comunista —"Pravda"—, acusó a Carter de no cumplir las "promesas demagógicas" de reparar la economía, que fue lo que le ganó el voto de los negros y la Casa Blanca.

"Al asegurarse, gracias a sus promesas demagógicas, el 90 por ciento del voto negro y la presidencia, Jimmy Carter ha volteado su estrategia económica para satisfacer los intereses de los grandes monopolios, los que están bien representados en su administración", señala "Pravda".

El comentario agrega que Carter ganó la

— Pasa a la página 31 —

Egipto levanta prohibición de no dejar entrar a libios

El Cairo, abril 21 (UPI). Egipto levantó la prohibición parcial a la entrada de libios a este país, en gesto conciliador aparentemente destinado a reparar aunque sea en parte el gran deterioro actual en las relaciones entre ambos países. El ministro de Relaciones Exteriores, Ismail Fahmi, anunció el fin de la limitación con una declaración en que no mencionó la prohibición original impuesta el mes pasado, que fue publicada por la prensa local.

Pero un portavoz de la embajada libia informó que otra prohibición egipcia, sobre viajes al extranjero por los libios residentes aquí, se mantienen aún. Esa fue ordenada a principios de la semana pasada, según el informante.

Fahmi dijo: "Según órdenes da-

das por el presidente Anwar Sadat, de acuerdo con las responsabilidades panárabes de Egipto, no existen restricciones respecto a la entrada o residencia de los hermanos libios en Egipto".

Pero la medida fue tomada junto con la difusión de una crítica al régimen libio del coronel Moammar Khadafy, en que se sugiere que oprima a su pueblo.

Mercado de Valores poco afectado por discurso de Carter

Nueva York, abril 21. (UPI).— El mercado de valores local fue

— Pasa a la página 24 —



MARTIN BORMAN. Brasil, 21 de abril. (AP). Brasil anunció esta semana que suspendía la búsqueda del criminal de guerra nazi, Martin Borman.

Sismos en isla Guadalcanal causan un muerto y daños

Sydney, Australia, abril 21. (Latin-Reuters). Intensos sismos sacudieron hoy a la isla de Guadalcanal, en el archipiélago británico de las Salomón, provocando la muerte de por lo menos una persona y graves daños a varios edificios de la capital, Honiara. Tres —posiblemente cuatro— terremotos conmovieron a la isla montañosa, cubierta de una densa selva, que fue escenario de una cruenta lucha entre fuerzas estadounidenses y japonesas en la Segunda Guerra Mundial.

Los sismos se produjeron a través de cinco horas, desde la media mañana hasta la media tarde, y el más fuerte tuvo una intensidad de 7.4 grados en la escala abierta de Richter.

Un corresponsal de la agencia noticiosa australiana Associated Press, comunicó en una breve llamada telefónica a Sidney, esta noche, que la única víctima fa-

tal conocida hasta el momento era una muchacha china, electrocutada por un cable de alta tensión caído por efecto del terremoto.

Dijo el informante que los residentes de Honiara, una ciudad de 15.000 habitantes, se lanzaron a las calles presas del pánico, cuando el primer sismo sacudió la zona esta mañana, con una potencia de 6.7 en la escala de Richter.

"Fue terrible", comentó el periodista. "El suelo temblaba y se

— Pasa a la página 37 —



¿FAZ DE CRISTO? Shamokin, Pensilvania, abril 21. (AP). Numerosos feligreses de la Iglesia de la Santísima Trinidad, en Shamokin, dicen haber visto el rostro de Cristo sobre el paño que cubre la Eucaristía.

Piden renuncia de titular por destituir oficiales españoles

Madrid, abril 21. (AP). (Por Fenton Wheeler). La ultraderecha exigía hoy la renuncia del ministro del Ejército por haber destituido a dos oficiales que distribuyeron una carta en la que se sugería que el ejército podría proceder contra el gobierno debido a la legalización del partido comunista. La derecha, contraria al gobierno del primer ministro Adolfo Suárez, alega que, según el reglamento del ejército, el ministro del ejército, teniente general Félix Alvarez Arena, era técnicamente responsable de la carta y

que por lo tanto debería ser castigado también.

El ministro destituyó a los dos principales responsables de la carta y

— Pasa a la página 33 —

Proyecto de defensa conjunto discuten Francia y Africa

Dakar, abril 21 (UPI). Francia y 18 países africanos de habla francesa concluyeron una conferencia cumbre de dos días y cancelaron una sesión vespertina debido a que ya habían llegado a "una atmósfera de entendimiento", según informaron fuentes allegadas a la reunión. No obstante, a pesar de que la conferencia concluyó en su aspecto formal, los dignatarios siguieron reuniéndose en grupos privados para discutir problemáticas de defensa, especialmente sobre la manera de coordinar un proyecto de sistema de defen-

sa conjunto que propuso el presidente de Senegal, Leopold Senghor.

— Pasa a la página 48 —

Iglesia Católica en campaña contra el "cinturón rojo"

Ciudad del Vaticano, abril 21 (UPI). Ahora que el comunismo extiende su influencia a casi todas las esferas de la vida italiana, la Iglesia Católica encara una de las amenazas más graves que ha conocido desde que la cristiandad echó raíces en Roma hace cerca de 20 siglos. La Iglesia ha comenzado ya una campaña para sobrevivir dentro del "cinturón rojo" del norte industrial del país, donde los comunistas están tratando de marginarla de la vida pública y confinarla a materias estrictamente religiosas.

Más de la tercera parte del electorado italiano ha abrazado ya las ideas comunistas; los in-

tellectuales en masa se han volcado hacia la izquierda y el ideario marxista se propaga como el aceite dentro incluso de los mismos núcleos eclesialísticos.

El Vaticano no se hace ilusiones. — Pasa a la página 28 —



INCENDIARIO TREN. Karachi, Pakistán, abril 21. (AP). El fuego se extiende a través de un tren incendiado en Karachi. El gobierno del primer ministro Zulfikar Ali Bhutto, impuso la ley marcial,

para poner término a más de 6 meses de violencia política que dejaron un saldo de centenares de muertos y heridos.